



INVITAN. Miembros de la Sociedad de Pediatría invitan al XXIV Curso de Pediatría, por realizarse en la Universidad de Miami, que será teletransmitido en vivo en El Salvador. Izq. a derecha: Drs. Jaime Escolán, Mauricio Ramírez, Arturo Alvarez y Eduardo Valdés.

Transmitirán Curso Anual de Post-Grado en Pediatría

Por primera vez en El Salvador, el Curso de Post-Grado en Pediatría que se celebrará en el Children's Hospital de Miami será teletransmitido en vivo el próximo mes. Informan miembros de la Junta Directiva de la Sociedad de Pediatría de El

Salvador.

Los Drs. Jaime Escolán Zamora, Mauricio Ramírez Zamora, Arturo Alvarez Borja y Eduardo Valdés Bolaños, durante una visita a EL DIARIO DE HOY, dijeron que dicho curso

—Favor pase a la página 59.

Cristiani Insta a Ciudadanía a Confiar en Proceso Electoral

El candidato presidencial por ARENA, Alfredo Cristiani, instó a los partidos que participan en la actual contienda política a "luchar unidos para devolverle la credibilidad al actual proceso electoral".

Cristiani subrayó que

el Partido Demócrata Cristiano (PDC), ante su inminente derrota en las elecciones del 19 de marzo, está creando un ambiente de inseguridad y de desconfianza en el electorado para promover el abstencionismo.

—Favor pase a la página 43.

Instan a la Ciudadanía Proteger a los Alcaldes

La ciudadanía debe proteger resueltamente a los alcaldes frente a las amenazas de los terroristas del FMLN-FDR, declaró el Ministro del Interior, Edgar Belloso Funes, al reunirse con los diputados de la Comisión parlamentaria de Legisla-

ción. En la misma junta se acordó que la Asamblea Legislativa, el Ministerio del Interior y el Instituto Salvadoreño de Desarrollo Municipal (ISDEM) analizarán la crisis que enfrentan las alcaldías del país por las amenazas

—Favor pase a la página 25.

Alcaldes Piden Respaldo Mundial Frente a Amenazas

Un llamado a la solidaridad internacional por las amenazas a muerte y asesinato de que están siendo objeto los alcaldes del país, formuló ayer el doctor Armando Calderón Sol en su carácter de presidente de la Corporación de Municipalidades de la República (COMURES) a los jefes de las misiones diplomáticas acreditadas en El Salvador.

Calderón Sol, quien es asimismo alcalde de San Salvador, indicó a los embajadores que "es necesario que sus gobiernos conozcan la maldad del terrorismo, que no se oculte más la negra realidad que nos abate y que condenen al FMLN-FDR".

"Pedimos solidaridad", reiteró, "para que no se abogue en nuestra contra al punto de angustia que

clama por la vida y seguridad de los alcaldes salvadoreños y sus familias".

Señaló el doctor Calderón Sol a los diplomáticos que muchos de los alcaldes amenazados ya fueron asesinados con crueldad y barbarie, frente a sus esposas e hijos.

Añadió que la justificación del terrorismo del FMLN-FDR para darles muerte a los alcaldes es que son colaboradores del gobierno y que, por tanto, son "objetivos militares". Pese a la indignación que este hecho ha causado entre el pueblo salvadoreño, los asesinatos siguen cometiéndose, por lo que la mayoría de los alcaldes están renunciando

Complemento de Pago de Cosecha Exigen Cafetaleros

El gremio cafetalero exige que el Instituto del Café (INCAFE) les dé un tercer abono del pago de la cosecha 1987-1988, para solventar la precaria situación que están afrontando los productores y tomando en cuenta el alza que ha experimentado el grano en el mercado internacional.

El señor Manuel Telles, directivo de la Unión de Cooperativas de Cafetaleros de El Salvador (UCAFES), manifiesta que cuando se les liquidó la cosecha 87-88 a los productores, el INCAFE no había vendido el "neter", los verdes y las pepenas.

Ahora es seguro que el INCAFE los vendió de acuerdo con los nuevos precios en el mercado internacional, confió el declarante.

Telles citó que cuando el Instituto compró los café "neter", los cotizó aproximadamente a 102 dólares por saco de 46 kilos FOB, lo cual fue refutado en su oportunidad por UCAFES, que exigía 115 dólares.

En la actualidad, añade, gracias al alza de los precios en el mercado internacional esta cifra ha aumentado considerablemente, ya que por ejemplo los Otros Suaves han alcanzado los 173 dólares.

Telles deduce que por el hecho de descontar al

cafcultor 20 colones por quintal el INCAFE ha vendido el "Neter" a más de 102 dólares y que, por tanto, debe dar otro complemento por la cosecha 87-88.

En cuanto a las pepenas y verde seco, el señor Telles asegura que el INCAFE ha vendido a muy buen precio ese tipo de café, por lo que también debe entregar otro complemento a los productores.

Tomando en cuenta que el INCAFE no es una entidad de lucro sino que está al servicio de los cafetaleros y del pueblo en general, los agricultores exigen esa compensación a los precios que se les pagó por su cosecha 87-88, manifiesta el dirigente gremial.

Preocupa a Empresa Privada Inflado Presupuesto de 1989

El sector empresarial salvadoreño ve con preocupación el presupuesto que ha planteado el Ejecutivo a la Asamblea Legislativa para el ejercicio 1989-1990, declara el Dr. Oscar Alfredo Santamaría, director ejecutivo de la Asociación Nacio-

nal de la Empresa Privada (ANEP).

El proyecto de presupuesto para 1989 asciende a 4 mil 024 millones 100 mil colones, superando en aproximadamente un 15 por ciento la cifra del presupuesto de la Asociación Nacio-

—Favor pase a la página 25.

Cierran Penal de Ilobasco y Pasan Reos a Sensuntepeque

El Penal de Ilobasco será clausurado y el personal y los reos allí internos pasarán al Centro Penitenciario de Sensuntepeque, informó el Ministro de Justicia, Julio Alfredo Samayoa.

El cierre se llevará a

cabo el 1 de febrero debido a que la prisión ya no ofrece ninguna seguridad a raíz de los daños que sufriera durante un ataque terrorista que facilitó la escapada de 132 reos el año anterior.

—Favor pase a la página 59.

Obra Sobre la Prueba de la Parafina Presenta Dr. Díaz

El libro "La Prueba de la Parafina", cuyo autor es el Dr. Juan Ramírez Díaz, ampliamente conocido por sus estudios sobre criminalística, será presentado hoy como un homenaje al Dr. Israel Castellanos, médico cubano que se destacó en ese cam-

po de la investigación. La presentación del libro tendrá lugar en el Colegio de Químicos, ubicado en Calle Los Bambúes y Abetos, a partir de las seis de la tarde.

El Dr. Díaz, quien

—Favor pase a la página 25.



CONGRESO NACIONAL. Organizadores del IV Congreso de Estudiantes de Medicina invitan a estudiantes, médicos y personal paramédico a participar en el congreso, que realizará del 9 al 11 de marzo, en el Hotel Sheraton. Informan: Wilson Menéndez y Mónica de Bustamante.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 51.



EXPLICAN IMPORTANCIA BOLSA DE VALORES. Empresarios asisten al foro "Bolsa de Valores: Importancia y significado para El Salvador", organizado por el Grupo Promotor y la Unión de Dirigentes de Empresas (UDES). El Dr. Roberto Meire explica la estructura y organización de una Bolsa de Valores.

—Favor pase a la página 59.